

Monsieur le Marquis de Goulaine,

J'ai eu le grand honneur et la chance de vous connaître depuis plus de 15 ans maintenant.

Nous nous sommes rencontrés à de nombreuses occasions et à chaque fois la conversation portait essentiellement sur le Château de Goulaine, ce château millénaire que vous avez magnifiquement restauré et qui était la passion de votre vie .

C'était un grand bonheur pour moi de vous entendre parler de vos projets.

Je ne parlerai pas de l'idée géniale de la volière aux papillons ou de la collection LU, mais simplement de votre dernière grande réalisation :

Le mythique salon rouge, nous l'avions visité ensemble avant sa restauration et j'ai eu le privilège de le découvrir à la fin des travaux.

Ce salon est une magnifique pièce avec des murs tapissés en cuir de Cordoue conforme à l'original.

Avec une forte symbolique, c'est ce salon dont vous étiez très fier qui vous a accueilli et dans lequel vous avez reposé ces derniers jours.

Mais ce château vous ne le quittez pas aujourd'hui, comme me le disait votre fils Christophe lors de ma visite lundi dernier:

"Mon père est maintenant l'ange gardien qui veille sur lui".

Monsieur de Goulaine, je garderais, nous garderons de vous l'image de ce que l'on appelait au XVIIème siècle, un honnête homme, c'est à dire un Homme, d'une vive intelligence aux mille facettes, d'une immense culture, courtois, humble mais aussi drôle et sachant parfaitement s'adapter à son entourage.

Vous avez fait connaître le nom de Goulaine dans le monde entier, vous avez été un formidable ambassadeur du Château, de "notre Château" (vous aimiez cette appropriation toute symbolique) et bien-sûr vous avez contribué à la renommée de notre Commune bien au-delà de nos frontières locales.

De cela aussi, la commune vous est infiniment reconnaissante.

Madame la Marquise, Messieurs Mathieu et Christophe de Goulaine et vos familles, au nom de tous les Goulainais, je voudrais vous présenter nos très sincères condoléances et vous assurez que nous n'oublierons pas cet homme hors du commun que fut votre mari, votre père, Monsieur le Marquis de Goulaine